

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla a través de su Portavoz, D. Francisco Saavedra García y de los concejales, D. Sergio Pérez Lajarín, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. Miguel Peñalver Hernández, Dña. M.^a Carmen Adán Marín y Dña. M.^a Dolores Tomás Heredia, desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, la siguiente

PROPUESTA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En vista de los datos de alta contaminación en el municipio de Alcantarilla, el Grupo Municipal Socialista pide la toma de medidas para hacer bajar dichos índices de contaminación, sin excusas, ni vacilaciones.

Este grupo no cree suficiente que todo pase por la mera toma de datos de contaminación, sino que una vez que estos datos están en nuestro poder, abordar el problema tomando medidas inmediatas, ya que la salud de los Alcantarilleros está en juego y no es cuestión de tomar decisiones a largo plazo.

Los vecinos de Alcantarilla están un poco hartos de que su pueblo este entre los más contaminados y sucios de la Región.

Por todo ello, el **Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla** presenta para su debate y aprobación los siguientes:

ACUERDOS

1º) Instar al equipo de gobierno a tomar las medidas correspondientes a corto plazo para atenuar los altos indices de contaminación en el municipio.

2º) Instar al equipo de gobierno a realizar las inspecciones medioambientales necesarias para saber concretamente cuales son los focos contaminantes.

3º) Instar al equipo de gobierno a realizar un estudio epidemiológico en el municipio, relacionado con los contaminantes atmosféricos.

Alcantarilla, a 11 de febrero de 2022

D. Miguel Peñalver Hernández

Concejal Grupo Municipal Socialista